

初めて見たよ！ この虫、なあに？

▶ 6/12

高岡幼稚園・高野保育園の園児たちが、JA三重中央郷土資料館へ養蚕見学に行きました。子どもたちは興味深そうに、桑の葉を蚕にあげたり、一志町歴史語り部の会の皆さんの話を一生懸命聞いたりしていました。



鮮やかな緑の芝生の上で ▶ 6/4



市芸濃庁舎芝生広場で、芸濃町老人クラブ連合会のグラウンドゴルフ大会が開催されました。約150人が参加し、プレーとおしゃべりを楽しみながら親睦を深めました。

まちと命を守るため ▶ 6/7



津市自主防災会美里支部が市美里庁舎駐車場で水防訓練を行いました。河川の増水による堤防決壊などを想定し、自主防災会の皆さんが水防技術の習得に向け、真剣な表情で実地訓練に取り組みました。

目指そう、80歳で20本！ ▶ 6/7



津リージョンプラザで「歯の健康展」が開催されました。よい歯のコンクールやフッ化物塗布、歯の健康相談などにたくさんの方が訪れ、歯について考えるよい機会になりました。

わたしのまちを美しく ▶ 6/14



はくさんを美しくする運動が白山地域の各地区で行われました。多くの皆さんが参加し、ゴミ袋を片手に歩いた道が、次々ときれいになっていきました。